

この度は、本校WEBページをご覧いただき、ありがとうございます。

4月1日付で第19代校長として着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、昭和52年4月1日に開校し、今年度で48年目を迎えました。まもなく50年の節目を迎える伝統のある学校です。

昨年新型コロナウイルス感染症が感染法上2類から5類に移行し、今年度は年度始めから制約のない中でスタートできる喜びを感じています。しかし、新型コロナウイルス感染症等が終息したわけではありませんので今、後も必要な対策を取りながら児童生徒並びに教職員が安心安全に教育活動を進めてまいります。

コロナ禍の3年間の地域や人とのかかわりが制限され、児童生徒の社会性の成長に大きな影響をもたらしました。そのため今年度は学校内の活動の充実はもちろんのこと、地域の社会資源を活用し卒業後の生活を見据え、生活に根差した教育の充実に努めてまいります。また、学校完結の教育ではなく、家庭、地域の方々と手を携え、支え合いながら児童生徒の成長に進める「共育」を進めてまいります。

本校の学校教育目標は、「児童生徒の主体的に生きる力を伸ばし、地域社会の中で豊かに生活する人を育てる」です。目標に少しでも近づけるために教職員全員が元気で明るく、前向きに、そして児童生徒一人一人が育つ学校にしていきたいと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします

令和6年（2024年）4月

北海道美唄養護学校長 児 玉 倫 政